

.....UND VERWEILE IN DER DUNKELHEIT

JEDOCH DER WEISE TÄUSCHT SICH IN SEINEN MUTMÄSSUNGEN ÜBER DEN AUFENTHALTORT DER FRAU, DIE ER TARRAMIS NENNT.

DENN SIE, DIE DIE WELT FÜR DIE KÖNIGIN VON KHAURAN HÄLT, BEFINDET SICH NICHT IN IHREM TEMPEL, SONDERN IN EINEM FINSTEREN, NUR VON EINER SCHWACH FLACKERNDEN FACKEL BELEUCHTETEN VERLIES.

VOR IHR KRÜMMT SICH EINE GESTALT, DEREN NACKTHEIT NUR SPÄRLICH VON EINIGEN ZERFETZTEN LUMPEN VERDECKT WIRD.

DU SCHÄTZT MEINE FÜRSORGE NICHT, LIEBSTE SCHWESTER?

DU ER-SCHRICKST SOGAR VOR DER BERÜHRUNG MEINER SANDALEN, ALS SEI ES DER LETZTE SÜSSE KUSS EINERTÖDLICHEN VIPER.

